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Ata de N 16/2019, aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e 
dezenove, no Plenário da Câmara Municipal, teve inicio a Sessão Ordinária 
presidida por Ivano Pereira França e estiveram presentes os vereadores: 
Alexandre Carvalho de Oliveira, Arnaldo Feraz de Araujo, Cleomar Prado 
Gusmão, Edvaldo Santos de Jesus, Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins 
Ferraz, Núbia de Oliveira Pontes e Paulo Antonio Soares Brito. O senhor 
presidente iniciou com oração e solicitou que a senhora secretária fizesse a 
chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e 
sob a presença Divina declarou aberta a sessão. Pediu que fizesse a leitura do 
Expediente do Dia: 

PROJETO DE LEI Nº041/ 2019 DE 07 DE JUNHO DE 2019. 

“Dispõe sobre a oficialização da denominação “Travessa Jose Porto” conhecida 
tambem como popularmente como Travessa dos Desbravadores e da outras 
providencias 

PROPOSTA POR: PREFEITURA MUNICIPAL DE CANDIDO SALES 

PROJETO DE LEI Nº042/ 2019 DE 07 DE JUNHO DE 2019. 

“Autoriza recomposição e reajuste salarial de servidores públicos municipais de 
forma parcelada, e da outras providencias “ 

PROPOSTA POR: PREFEITURA MUNICIPAL DE CANDIDO SALES 

2° VOTAÇÃO 

PROJETO DE LEI Nº038/ 2019 DE 08 DE FEVEREIRO DE 2019. 

“Dispõe sobre o Programa de Regularização Fundiária Urbana no Município de 
Cândido Sales, dá outras providências”. 

PROPOSTA POR: PREFEITURA MUNICIPAL DE CANDIDO SALES 

Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o 
Grande Expediente e convidou para usar a palavra o vereador Cleomar Prado 
Gusmão que saudou a todos e falou sobre os festejos juninos em sua região 
agradecendo a todos que compareceram e todos os colaboradores que fizeram 
uma belíssima festa. Disse que graças a Deus tudo aconteceu em paz. 
Parabenizou o pessoal da limpeza por ter garantido que tudo ficasse em 
ordem. Finalizou dizendo que foi um sucesso e as quadrilhas foram lindas e 
aplaudidas por todos. Em seguida o senhor presidente convidou o vereador 
Paulo Antônio Soares Brito que passou a palavra. Em seguida usou a palavra o 
vereador Marcos Martins Ferraz que saudou a todos e parabenizou as escolas 
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de Quaraçu que fizeram um encerramento do primeiro semestre com muito 
zelo e de forma muito positiva mesmo sem muitos recursos o que demonstrou 
o empenho dos diretores. Parabenizou o secretario de cultura pelos festejos 
que agradou na medida do possível usando pouco recurso e a prata da casa. 
Finalizou dizendo que não poderia esquecer o coordenador de Quaraçu e toda 
equipe que se empenharam na ornamentação de Quaraçu. Em seguida usou a 
palavra o vereador Ludovico Pereira de Brito que cumprimentou a todos e 
agradeceu a Deus. Falou dos festejos juninos em Barra do Furado e disse que 
graças a Deus não tiveram brigas ou acidentes. Disse que não tiveram muita 
gente nos dias 22 e 23 porque o som e as bandas não ajudaram muito, porém 
dia 24 a festa superou em número e qualidade. Cobrou a ambulância da sua 
região que chega há quase três meses fora da localidade dizendo que estava 
num conserto e a população te sofrido. Finalizou fazendo um apelo, pois esse 
carro é do povo. Falou também das estradas que sempre vem cobrando nas 
sessões. Em seguida usou a palavra o vereador Alexandre Carvalho de 
Oliveira que saudou a todos e lembrou sobre o projeto apresentado na região 
de Barra do Furado, Lagoa do Timóteo e Quaraçu junto à empresa Vale 
Dourado. Disse aos produtores que já se iniciaram o processo com o Banco 
que já visitou alguns produtores e tem confiança que o crescimento do nosso 
município acontecerá. Falou ao secretario Dario Mendes e parabenizou pelas 
festas que já aconteceram, falou a policia que deu segurança durante os atos 
festivos e agradeceu pelo suporte. Finalizou convidando a todos para o grande 
evento amanhã no Espirito Santo e n dia 30 no Bairro Primavera. Em seguida 
usou a palavra o vereador Arnaldo Ferraz de Araújo que saudou a todos e falou 
sobre os festejos de Quaraçu que foi modesto, mas aconteceu em paz e é um 
momento onde a comunidade tem encontros afetivos e 

não pode deixar de falar na importância desses festejos. Disse que não pode 
deixar de falar nos problemas do município também que são frutos da falta de 
planejamento e lamentou que as estradas tivessem tão ruins num momento 
onde recebemos tantos visitantes. Falou do passivo acumulado em várias 
situações. Finalizou destacando o assunto saúde e falou do companheiro 
Valdinho acometido de leucemia e destacou que o mesmo não está 
conseguindo comprar o remédio que é muito caro e a secretaria de saúde não 
dá respostas para algo tão delicado e o mesmo precisou recorrer à promotoria 
pública. Falou também de um rapaz chamado Clebinho que há anos tenta uma 
cirurgia na perna e só estamos fazendo uma saúde superficial. Disse saber que 
saúde é um desafio grande, mas precisa ser uma prioridade. Em seguida usou 
a palavra o vereador Edvaldo Santos de Jesus que saudou a todos e 
agradeceu a Deus por mais uma vez debater os assuntos do município. 
Parabenizou o vereador Cleomar pelas festas de Lagoa Grande e aos demais 
colegas pelas festas de suas localidades. Disse que graças a Deus tudo 
ocorreu em paz e pediu a Deus que continuasse assim. Parabenizou 
antecipadamente nosso município pelos 57 anos de emancipação. Falou das 
estradas que em vários lugares do município estão precárias. Disse ter visto 
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essa semana duas pessoas debatendo sobre Lagoa Grande num grupo e ao 
ouvir ele chamou no privado aqueles rapazes e explicou a situação do 
município que acumula uma dívida alta e que o município esta inadimplente e 
não pode assinar convênios. Finalizou dizendo sobre o projeto que vão votar 
hoje e disse saber que o valor é simbólico, porem o munícipio não consegue 
arcar com um valor mais alto. Em tempo falou sobre o cemitério municipal que 
não tem mais local para enterrar os entes queridos. Em seguida usou a palavra 
a vereadora Nubia Pontes de Oliveira que saudou a todos e agradeceu a Deus. 
Registrou com seu coração amanheceu triste pela perda de um amigo que 
sempre foi muito trabalhador. Disse que esse senhor era movido pelo trabalho 
e não se permitia parar, que ele foi acometido pelo enfraquecimento dos ossos 
e ontem teve falta de ar e mesmo tendo tido um atendimento bom n hospital de 
Candido Sales veio a óbito. Deixou seus pêsames a família e falou com 
gratidão do companheiro que foi e que seus filhos o consideram um avô e 
agradeceu a Deus por ter permitido ter essa companhia. Em outro tocante 
disse que esta hoje na Casa Legislativa para cumprir com seus deveres de 
legislar. Registrou os festejos que aconteceram mesmo com a crise financeira 
e que mesmo não tendo bandas de grandes relevâncias ocorreu tudo bem e 
que mesmo modesto o comercio foi reanimado. Finalizou 

registrando a participação das escolas nos festejos juninos. Em seguida usou a 
palavra o vereador Ivano Pereira França que cumprimentou a todos e 
agradeceu a Deus pelos festejos que aconteceram em paz com os filhos da 
terra que tem resgatado a verdadeira cultura. Parabenizou o secretário de 
cultura, agradeceu ao comandante da policia militar que tem feito um excelente 
trabalho e a sensação de segurança chega também ao comercio com um 
numero significativo de policiais transitando as ruas e mantendo a ordem. Disse 
que esse comando possui número de policiais que inclusive podem trabalhar 
na zona rural, mas é preciso uma contrapartida da prefeitura. Disse preocupar 
se com o fato do comandante ter sido promovido a Major e poder ser 
deslocado para outra cidade como é de costume e seria uma perda para nosso 
município. Em outra agenda disse torcer pelo sucesso total do município. Falou 
da felicidade em poder entregar a pracinha dos Carvoeiros no dia 05 de julho e 
pediu que a comunidade mantivesse a praça viva. Finalizou falando da praça 
da igreja católica que estava com as lâmpadas queimadas e justificou que a 
reponsabilidade é da empresa por cinco anos, até mesmo das reposições. Em 
tempo disse que as lâmpadas foram repostas pela empresa. Agradeceu a Deus 
pelas oportunidades e pediu que todos continuassem orando em favor de 
nossa cidade. Em questão de Ordem Regimental o vereador Arnaldo falou 
sobre o fato de retirar o Projeto de Regularização Fundiária de pauta dizendo 
que já aconteceu uma votação e que o mesmo não poderia ser retirado de 
pauta hoje a menos que houvesse uma alegação maior, até porque essa 
segunda votação só confirma o que já foi votado e pediu a compreensão do 
presidente que é sempre muito prudente. O senhor presidente disse que 
sozinho não tira nada de pauta e que sempre tem respeito pelo que a maioria 
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concorde e que não traga transtorno nem para o município nem para Casa. 
Passando para as matérias constantes da Ordem do Dia o senhor presidente 
submeteu a discussão e votação o Projeto de Lei n 041 que foi discutido pelos 
vereadores Ivano e Arnaldo e seguiu aprovado nominalmente por todos os 
presentes tendo o voto externado do presidente. Submeteu a discussão e 
votação o Projeto de Lei n 042 que foi discutido pelos vereadores Alexandre, 
Arnaldo e Ivano e seguiu aprovado nominalmente por todos os presentes. Em 
seguida o senhor presidente justificou a ausência do vereador Diciano que não 
está bem de saúde. Em questão de Ordem Regimental o vereador Arnaldo 
disse ser indispensável um diálogo com os dois assessores e que não cabe 
mais fato estranho à votação que já foi produzida a seu ver e para ter o mínimo 
de razoabilidade é 

necessária uma pausa e o ideal seria um parecer dos dois assessores. Em 
questão de ordem regimental o vereador Marcos disse que se há a 
oportunidade de duas votações é porque pode haver uma mudança sim do que 
foi votado, caso contrario só teria uma votação. O senhor presidente 
suspendeu a sessão por dez minutos para que discutissem junto aos 
assessores. Ao retornar o senhor presidente convocou que todos os 
vereadores tomassem seus lugares e submeteu a votação uma prorrogação da 
sessão por mais meia hora que seguiu aprovada por todos. Em questão de 
Ordem Regimental o vereador Marcos disse que com base no Art. 267 do 
paragrafo um a bancada de situação com cinco vereadores apresenta um 
Projeto substitutivo ao PL do REURBIS 038 destacando que o projeto original 
sofreu alterações e por isso pede que apreciem o Projeto Substitutivo. O 
senhor presidente pediu ao líder que protocolasse coma secretária e que em 
seguida a mesma encaminhasse para a Comissão de Justiça e Redação para 
ser apreciada e discutida. Informou anda que houve concordância entre os 
vereadores e só voltarão a discutir essa matéria na primeira sessão após o 
recesso e deixou claro ter sido consenso de todos os vereadores presentes. 
Desse modo o projeto de Lei n 038 foi retirado de pauta. Em questão de Ordem 
Regimental o vereador Alexandre falou da responsabilidade de todos os 
vereadores e que vão analisar essa nova propositura e agradeceu ao respeito 
de todos. Em questão de Ordem Regimental o vereador Marcos gradeceu ao 
presidente e a oposição pela compreensão. Em questão de Ordem Regimental 
o vereador Arnaldo falou das emendas votadas ao projeto e disse não ter o 
mesmo entendimento da situação quanto à necessidade da mudança, mas que 
respeita os colegas e esta aberta a conversas para encontrar as questões 
legais que atenda aos empresários e a sociedade porque seguramente vai 
oferecer mudanças na vida de muita gente que vai ser contemplado. O senhor 
presidente disse que costuma ter muita responsabilidade e agradeceu aos 
vereadores por entrarem em entendimento e pediu que os vereadores não 
faltassem na sessão do dia 12, pois irão votar a LDO, pediu ainda aos 
vereadores que fossem fazer emendas que as fizessem sem correria. Mais 
nada a tratar o senhor presidente declarou encerrada a sessão marcando a 
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seguinte para o dia 12 de julho por conta do feriado do dia 05 de julho e pediu 
que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Lorraine Draice Siqueira 
Viana que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes. 

 

 

IVANO PEREIRA FRANÇA                          ALEXANDRE CARVALHO DE 
OLIVEIRA  

        PRESIDENTE                                                              VICE- PRESIDENTE  

 

 

ROBSON DE OLIVEIRA FREITAS                            EDIVALDO SANTOS DE 
JESUS   

        1° SECRETARIO                                                             2° SECRETARIO   

 

 

 

Vereadores presentes: 

1. _____________________________________________________________

; 

2. _____________________________________________________________

; 

3. _____________________________________________________________

; 

4. _____________________________________________________________

; 

5. _____________________________________________________________

; 
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6. _____________________________________________________________

; 

7. _____________________________________________________________
; 
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